

07HARI ZIAREK VIETNAM DENGAN HALONGBAY

bersama Chaveliers



HongAnTravel

DAY 1 JKT - HANOI (MS, MM)

Tiba di kota Hanoi, ibukota Vietnam sekitar jam 12:00

Makan siang. City tour ke kota tua **Hanoi**, photostop di **Gereja Hanoi**. Mencoba kopi telur yang terkenal sambil photostop di **danau Hoan Kiem** – salah satu tempat sangat terkenal di kota Hanoi. Makan malam. Bermalam di kota Hanoi.

DAY 2 HANOI – HALONGBAY - HANOI(Sarapan di hotel, MS, MM)

Sarapan di hotel, menuju **teluk Halong**, shopping makanan khas vietnam, mutiara, sutra dan hand bordir khas Vietnam juga kopi vietnam yang terkenal...

Setiba di teluk Halong- salah satu tujuh keajaiban dunia yang baru, kita akan boarding dan makan siang sambil naik cruise keliling teluk Halong yang terkenal di film Tom Cruise: **Tomorrow never dies, Kong – Skull Island**,... juga.

Kita akan mengeksplorasi **goa ThienCung** yang indah.

Kembali ke kota Hanoi. Makan malam. Bermalam di kota Hanoi.

Day 3 HANOI - DANANG BANAHILLS- HUE (Sarapan di hotel, MS, MM) [@hongantravel.com](http://hongantravel.com)

Sarapan pagi dan menuju bandara untuk flight ke **Vietnam tengah, kota Danang**.

Setiba di kota Danang, menuju puncak **Banahills** dengan menggunakan cable cab. Makan siang dan mengeksplorasi Desa Perancis, taman Zodiac, taman Le Jardin dan **Jembatan Tangan Surga**, berfoto dan nikmati suasana di **Desa Perancis** di puncak Banahills.

Sore menuju ke kota Hue, makan malam dan bermalam di kota Hue.

Day 4 HUE LAVANG SAIGON(Sarapan di hotel, MS, MM)

Misa di **Goa Maria Lavang**, penampakan 1798, disebut sebagai Lourdesnya Asia.

Makan siang dan menuju bandara untuk naik pesawat menuju kota Saigon.

Setiba di kota Saigon - kota terbesar di Vietnam makan malam dan photostop di **Gereja Katedral Saigon, Balai kota Saigon, Operahouse**. Cek in hotel. Bermalam di kota Saigon.

Day 5 SAIGON – NUICUI - VUNGTAU (Sarapan di hotel, MS, MM) @hongantravel.com

Menuju ke kota Longkhanh, berdoa di Goa Maria Nuicui yang terbesar di Vietnam, berdoa sambil berfoto seru. Makan siang.

Lantas menuju **kota Vungtau**. Misa sore di **Goa Maria Baidau**, dan mencoba beberapa makanan Vietnam terkenal di kota Vungtau. Makan malam dan check in hotel. Bermalam di kota Vungtau.

Day 6 VUNGTAU - SAIGON(Sarapan di hotel, MS, MM)

Sarapan pagi dan naik ke **Bukit Tuhan Yesus** yang ada patung Tuhan Yesus tertinggi di Asia, dimana kita bisa naik sampai ke pundaknya, sambil menikmati wajahNYA, juga pemandangan kota Vungtau dan pantai Vungtau yang indah.

Menuju ke kota Saigon. Makan siang dan shopping di **Benthanh Market**, Dongkhoi street-Orchard Roadnya Vietnam. Makan malam di Cruise dan bermalam di kota Saigon.

Day 7 SAIGON JAKARTA(Sarapan di hotel)

Sarapan dan menuju bandara untuk flight Saigon _ Jakarta.

No of Pax	15+1	20+1	25+1	30+1	35+1	S Sup
Price per pax						
Included	Hotel					
	Meal	full board				
	Trans	mini bus group 15, bus group 20 up				
	Tiket	Banahills				
	Guide	included				
	Izin misa	included				

=====
Hong An Travel Vietnam

www.hongantravel.com

WA +8488-9779-688

E: sales@hongantravel.com